
 

 

 

VERBALE CONSIGLIO FEDERALE 

Darfo Boario Terme - 12 aprile 2025 

 

Il giorno 12 aprile 2025, alle ore 9:30, presso la sala VIP del Centro Congressi, via Romolo Galassi 30 
– Darfo Boario Terme (BS), si è riunito il Consiglio Federale della Federazione Scacchistica Italiana per 
discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale C.F. del 4 marzo 2025 
2. Ratifica provvedimenti d’urgenza Presidente 
3. Comunicazioni del Presidente 
4. Questioni legali e regolamentari 
5. Accertamenti di causa di ineleggibilità: audizione del sig. Angelo Spada e decisioni conseguenti 
6. Centro Tecnico Federale - acquisto attrezzature e mobilio 
7. Assunzione di personale 
8. Accordi di collaborazione e partenariato 
9. Regolamenti 
10. Comitati Regionale e Delegati Regionali/Provinciali 
11. Corsi Istruttori e Scuole di Scacchi 
12. Settore Arbitrale 
13. Provvedimenti in merito al dlgs 36/2021 
14. Logo federale 
15. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti il Presidente Luigi Maggi, il Vicepresidente Vicario Riccardo Merendino, la 
Vicepresidente Veronika Goi, i Consiglieri Federali Pietro Barrera, Andrea Bisaro, Giulio Calavalle, 
Maria Francesca Capuano, Massimo De Barberis, Pierluigi Piscopo, Tino Testolina e, in 
videocollegamento, Maria Grazia De Rosa.  
Sono altresì presenti ed assistono ai lavori il Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti Paolo Lenzi, 
il revisore Angelo Cappuccilli, il Procuratore Federale Serena Imbriani, il Presidente del Settore 
Arbitrale Francesco De Sio e il responsabile dell’ufficio legale Giampaolo Torselli.     
 
Prima dell’inizio, il Presidente parla con l’avv. Barone, collegato in modalità telematica, 
comunicandogli che l’audizione di Spada è prevista alle ore 12:00, e successivamente chiude il 
collegamento dando inizio alle ore 9:38 ai lavori del Consiglio. 
 
 1) Approvazione verbale C.F. del 4 marzo 2025 
 

Il verbale della riunione del 4 marzo 2025 viene approvato all’unanimità (delibera 30/2025). 
 

2) Ratifica provvedimenti d’urgenza 
 

Non essendovi alcun provvedimento d’urgenza da ratificare, si passa al punto successivo. 
 
 



 

 

3) Comunicazioni del Presidente 
 
Il Presidente Maggi comunica ed informa i presenti di quanto segue: 

• dell’incontro avuto con il Presidente del CONI Malagò e della videocall con l’Amministratore 
Delegato di Sport e Salute Diego Nepi Molineris. Entrambi si sono dimostrati molto interessati e 
compiaciuti nell’apprendere dell’acquisto da parte della Federazione dell’immobile di Spilimbergo 
da adibire a sede del Centro Tecnico Federale e con Sport e Salute si è discusso di un progetto di 
utilizzo sportivo diffuso degli ampi spazi esterni antistanti il Centro Federale per iniziative 
promozionali/sociali; 

• di aver partecipato ad un convegno su Scacchi e Comunità svoltosi a Bagnoli Irpino; 

• della disponibilità di Fischer Chieti ad ospitare CISF 2025, a Montesilvano dal 12 al 14 settembre, 
richiedendo un contributo di € 1.500,00 a parziale copertura delle spese. Il Presidente propone di 
accogliere la richiesta e il Consiglio approva all’unanimità (delibera 31/2025); 

• di sfruttare le ampie possibilità di sviluppo del calendario sportivo per il settore seniores e over 
50 e propone di affidare al Consigliere Massimo De Barberis lo studio e la proposta di attività in 
tal senso. De Barberis accetta l’incarico e il Consiglio ne prende atto; 

• del primo posto ex-aequo con USA, secondo per spareggio tecnico per mezzo punto scacchiera, 
ai Campionati Mondiali Seniores over 50, che rappresenta un risultato di notevole prestigio anche 
perché imbattuti. Propone di concedere a ciascun componente della squadra, ovviamente in caso 
di partecipazione all’evento, un contributo di € 500,00 a parziale copertura delle spese di alloggio 
per i Campionati Mondiali Individuali in programma nel mese di ottobre a Gallipoli. Il Consiglio 
approva all’unanimità (delibera 32/2025); 

• propone di affidare ai Consiglieri Pietro Barrera e Tino Testolina il compito di aiutare i Comitati 
Regionali e Delegati Regionali nella corretta redazione dei bilanci e nella formulazione degli atti 
amministrativi di gestione del territorio. I consiglieri Barrera e Testolina accettano; 

• dell’incontro con UNITELMA e Fondazione Sapienza per l’avvio di un torneo tra le Università 
telematiche e propone di incaricare Fabrizio Frigieri per predisporre delle simulazioni 
sull’eventuale istituzione di una tessera federale “agevolata” per la fascia di età 18-24. Il Consiglio 
approva e approfondirà la materia in una delle prossime riunioni; 

• in funzione della prossima apertura dei bandi per l’assegnazione delle manifestazioni sportive 
2026, sarà opportuno rivedere il MOCA, il regolamento Bando Eventi e per i CIG Under 18 
ampliarne il periodo di svolgimento dalla penultima settimana di giugno al 15 settembre. 
Nell’ottica della rivisitazione dei regolamenti CIA per il 2026, per i quali si auspica la 
predisposizione di una proposta entro settembre, si farà una riflessione circa l’inserimento nel CIG 
della fascia Under 20.  Sarà altresì utile rivedere le modalità di selezione dei partecipanti ai 
campionati internazionali; 

• l’art. 21 comma t) assegna al Consiglio Federale il compito di stabilire le quote dovute per i ricorsi 
in appello e il procedimento di 1° grado. Dopo l’intervento del legale della Federazione Giampaolo 
Torselli, il Presidente propone e il Consiglio Federale approva all’unanimità la modifica del 
Regolamento di Giustizia e Disciplina introducendo, se possibile, il principio del rimborso delle 
spese di lite in caso di soccombenza e l’adeguamento dei diritti di segreteria/cancelleria, in 
coerenza con quanto disciplinato dalle altre Federazioni e dal CONI (delibera 33/2025). 

 
4) Questioni legali e regolamentari 
 

a) Il Presidente illustra la corrispondenza intercorsa con il Consigliere Maria Grazia De Rosa In merito 
al potenziale conflitto di interessi e si prende atto dei chiarimenti forniti dall’interessata. il 



 

 

Consiglio Federale ricorda a tutti i componenti dell’Organo di dover tassativamente evitare ogni e 
qualunque situazione e forma di conflitto di interessi, in via diretta o indiretta, richiamando l’art. 
40 comma e) che regola le situazioni di incompatibilità alla carica e il conflitto di interesse. 

b) Il Presidente informa il Consiglio Federale che il Consigliere Pierluigi Piscopo, con e-mail del 18 
febbraio, ha chiesto il parere se le sue collaborazioni di Responsabile delle scuole scacchi regionali 
(Puglia e Campania) possano costituire situazioni “problematiche”.  In considerazione di quanto 
indicato all’art 12 comma 4, si ritiene opportuno che la situazione professionale del MI Piscopo, 
resa nei confronti della Federazione (seppure Organi territoriali), si cristallizzi al 14/12/2024, non 
autorizzandolo ad assumere altri incarichi oltre quelli già affidati al 14 dicembre e quelli di natura 
tecnica che il Consiglio Federale intenderà eventualmente proporre.  Il Consiglio Federale approva 
all’unanimità (delibera 34/2025). 

c) Il Libero Torneificio del Borgo ha inviato una e-mail con esposizione di alcune considerazioni in 
merito alla mancata autorizzazione di una maratona semilampo. Lo Statuto prevede che ci 
possano essere tornei promozionali e, come richiamato dal parere della CAF, questi tornei 
possono essere autorizzati e non omologati. L’Organizzatore può dunque chiedere di organizzare 
ed inserire in calendario un torneo che non preveda la variazione Elo ma che offra le tutele e le 
garanzie ai partecipanti previste dai regolamenti federali. Questi tornei devono comunque 
svolgersi nelle forme/modalità previste dai regolamenti FSI e FIDE e ne sono assoggettati. A 
chiarimento di future situazioni analoghe, il Consiglio Federale approva a maggioranza con 
l’astensione del Consigliere De Barberis in quanto tesserato con la già menzionata associazione 
(delibera 35/2025). 

d) Il Presidente dà lettura delle sentenze del Tribunale Federale in merito ai ricorsi fatti dai tesserati 
Centorame e Spada, il primo dei quali è rigettato dal tribunale ed il secondo è dichiarato 
inammissibile.  

e) Il Presidente informa che il procedimento di querela intentato dal sig. Spada nei propri confronti 
è stato archiviato dal tribunale di Roma. 

f) In merito all’esposto del sig. Santeramo relativamente alla fase provinciale BAT dei TSS, il 
Presidente informa che il Direttore Nazionale dei Campionati Studenteschi ha omologato la 
competizione. Il Consiglio Federale, nel prendere atto dell’esposto, conferma l’omologazione del 
torneo (delibera 36/2025). 

g) Mancata omologazione da parte del rating officer del torneo dell’ASD Alfieri Torino: si è preso atto 
delle informative del Presidente dell’ASD Alfieri Torino e delle circostanze straordinarie che hanno 
portato alla mancata omologazione del torneo da parte del rating officer, che viene confermata. 
Nel caso di versamento delle quote di omologazione, si dispone che tali quote siano restituite alla 
ASD. Il Consiglio Federale approva a maggioranza con il voto contrario del Consigliere De Barberis 
(delibera 37/2025). 

h) In merito alla lettera dell’avvocato del sig. Pegoraro, il Presidente ne illustra il contenuto e il 
Consiglio Federale ne prende atto. 

 

5) Accertamento di causa di ineleggibilità: audizione del sig. Angelo Spada e decisioni conseguenti 
 

Il Presidente dà atto che il Sig. Angelo Spada ha trasmesso una memoria difensiva in data 9 aprile 
2025 chiedendo che la sua audizione non si svolgesse più in presenza ma in via telematica. Il 
Presidente con PEC dell’11 aprile 2025, ha accolto la richiesta fissando l’audizione alle ore 12:00. 
Alle ore 12 viene avviata la videoconferenza e sono presenti il Sig. Angelo Spada e il suo difensore Avv. 
Giampaolo Barone. Del proseguo dell’audizione il Consiglio Federale dispone che venga redatto 
separato verbale che sarà allegato al presente verbale di consiglio. 



 

 

 
Alla conclusione dell’audizione, alle ore 12:20, il Presidente prosegue la riunione del Consiglio 
Federale chiedendo ai consiglieri di esprimersi sulla causa di ineleggibilità del sig. Spada, che viene 
posticipata al prosieguo pomeridiano del Consiglio. 
 
6) Centro Tecnico Federale - acquisto attrezzature e mobilio 
 

Il Presidente illustra il piano finanziario dell’acquisto dell’immobile di Spilimbergo e dopo aver rivolto 
i suoi ringraziamenti ad Andrea Bisaro, Giampaolo Torselli e Lorenzo Antonelli, che lo hanno 
supportato nei vari aspetti, informa di aver provveduto a stipulare il preliminare di acquisto, ad aprire 
il conto corrente e fare richiesta di concessione del mutuo decennale a tasso fisso nonché a discutere 
con gli organi competenti della regione Friuli Venezia Giulia il finanziamento parziale delle 
attrezzature del Centro Tecnico Federale. 
 

Il Presidente informa inoltre di aver acquisito una serie di preventivi per attrezzature, arredi e mobilio 
per il Centro Tecnico Federale e chiede di potere effettuare le operazioni necessarie di acquisto 
stimabili ad ora in euro 52.000 IVA inclusa oltre ad altri 18.000 euro di lavori extracontrattuali per il 
CTF. 
Il Consiglio Federale, all’unanimità, autorizza il Presidente ad effettuare le spese necessarie per 
l’allestimento del Centro Tecnico Federale per un concorso massimo di Euro 70.000 IVA inclusa 
(delibera 38/2025). 
 
Il Presidente dà la parola al Consigliere Federale Pierluigi Piscopo in funzione di Direttore Agonistico, 
il quale sottolinea l’importanza strategica per la Federazione di avere un proprio Centro Tecnico 
Federale, nel quale confluiranno e saranno organizzate molte attività (Campionati, tornei, corsi, stage 
di allenamento, ecc). In chiusura del suo intervento propone di designare Lorenzo Lodici a partecipare 
al Fide World Cup, avendo la FIDE assegnato un posto all’Italia. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 39/2025). 
 
Alle ore 13:25 il Consiglio Federale sospende i suoi lavori che riprendono alle ore 14:00 con l’assenza 
del Consigliere Maria Grazia De Rosa. 
 
Alla ripresa dei lavori si completa la trattazione del punto 5) Accertamento di causa di ineleggibilità: 
audizione del sig. Angelo Spada e decisioni conseguenti. 
 
Il Presidente Federale, preso atto degli atti del procedimento che vengono ulteriormente illustrati al 
Consiglio, di quanto verbalizzato dal Sig. Angelo Spada e di alcuni chiarimenti richiesti all’avv. 
Giampaolo Torselli, sottopone la decisione al Consiglio Federale, il quale dopo ampia ed approfondita 
discussione all’unanimità delibera di non ritenere fondate le eccezioni mosse dal Sig. Angelo Spada; 
accerta e dichiara sussistente la pendenza di <<controversia giudiziaria>> tra la FSI e il Sig. Angelo 
Spada, rilevante ai fini dell’applicazione del citato art. 39 comma 7 dello Statuto, il quale stabilisce 
che <<sono ineleggibili alle cariche federali centrali e periferiche coloro che abbiano in essere 
controversie giudiziarie contro la F.S.I., il C.O.N.I., le Federazioni Sportive Nazionali, le Discipline 
Sportive Associate e altri organismi riconosciuti dal C.O.N.I. stesso>>; dichiara il Sig. Angelo Spada 
ineleggibile alla carica elettiva di Consigliere del Comitato Regionale Abruzzo assunta all’esito della 
proclamazione degli eletti intervenuta in occasione dell’assemblea elettiva del suddetto Comitato 
tenutasi in data 09.11.2024, e, per l’effetto, lo dichiara decaduto dalla stessa. Si rimanda a separato 



 

 

provvedimento a firma del Presidente e del Segretario, da adottarsi entro 10 giorni dalla presente 
deliberazione, per rendere note le motivazioni della presente decisione e l’adozione dei 
provvedimenti correlati da assumere per il subentro nella carica del primo dei non eletti (delibera 
40/2025). 
 

7) Assunzione di personale 
 

Il Presidente illustra la situazione della segreteria federale, sicuramente sottodimensionata rispetto 
alle attuali esigenze legate alle attività federali, e della conseguente necessità di rinforzarla 
procedendo nell’assunzione con un rapporto a tempo determinato per almeno 6 mesi e successiva 
conferma a tempo indeterminato – con CCNL del Commercio e inquadramento fino al massimo di 2° 
livello, a seconda della professionalità individuata - di un informatico, in possesso di diploma di laurea 
in informatica, ingegneria informatica o campo correlato. Il luogo di assunzione potrebbe essere 
Milano o Spilimbergo. 
Il Consiglio Federale all’unanimità accoglie la proposta del Presidente, e delibera di procedere nell’iter 
di assunzione di un informatico per la segreteria federale (delibera 41/2025).  
 
Inoltre, il Presidente ritiene opportuno e propone di individuare un incaricato per la gestione del 
Centro Tecnico Federale di Spilimbergo. 
Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 42/2025). 
 
Alle ore 15:10 il Consiglio Federale sospende i lavori che riprendono alle ore 15:35. 
 

8) Accordi di collaborazione e partenariato 
 

Il Presidente illustra una serie di accordi su cui ha lavorato: 
- Rinnovo del protocollo d’intesa con Federazione Sport Sordi d’Italia (Federazione aderente al CIP) 
- Accordo con FEVA – Federazione Scacchistica Andorra 
- Rinnovo dell’accordo con UNICEF 
Inoltre, informa dell’accordo sottoscritto con il Liceo Scientifico Pasolini Potenza promosso dal 
Consigliere Maria Francesca Capuano. 
 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità la sottoscrizione degli accordi (delibera 43/2025). 
 
9) Regolamenti 
 

Il Presidente illustra una serie di regolamenti che chiede di approvare: 
- Aggiornamento delle Linee Guida Safeguarding, a seguito di raccomandazione da parte del 

preposto Osservatorio del CONI 
- Aggiornamento del bando per la richiesta di contributi a eventi sportivi di rilevanza internazionale 

(budget 5.000 euro) proposto dal Consigliere Federale Pietro Barrera 
- Regolamento Campionati Nazionali, aggiornamento proposto dalla Commissione Tecnica 
- Regolamento CIA (con CISF e CIGU20): aggiornamento proposto dal Direttore CIS 
- Regolamento CIS gioco rapido: a seguito di revisione di Commissione Tecnica 
- Regolamento Scacchi online con supervisione: aggiornamento proposto da Commissione Tecnica 
- Regolamento di Scuola Scacchi Riconosciuta (SSR). Inoltre, in conseguenza, propone di abrogare 

il cap. 3 “Scuole di Scacchi e Scuole Giovanili di Scacchi (CAS) riconosciute dalla Federazione” dello 



 

 

SNaQ. Il Presidente propone di assegnare alle ASD già riconosciute scuola scacchi un periodo 
transitorio fino al 31 dicembre 2025 per adeguarsi al nuovo Regolamento. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 44/2025). 
 
Inoltre, il Presidente, anche in considerazione delle recenti modifiche statutarie, propone di 
effettuare una revisione del Regolamento Organico Federale affidandola all’avv. Torselli. 
Il Consiglio approva all’unanimità. (delibera 45/2025) 
 
Alle ore 16:25 lasciano la riunione il Revisore Angelo Cappuccilli e il Procuratore Federale Serena 
Imbriani. 
 
10) Comitati Regionali e Delegati Regionali/Provinciali 
 

Il Presidente propone di nominare Paolo Collaro, responsabile area Nord della Commissione Organi 
Periferici, a Delegato della provincia autonoma di Trento e chiede al Consigliere Pietro Barrera di 
aiutarlo nel compito di riorganizzare le attività del territorio coinvolgendo le ASD presenti.  
Il Consiglio approva a maggioranza con l’astensione del Consigliere Calavalle (delibera 46/2025). 
 
Il Presidente propone al consigliere Massimo De Barberis di aiutare il neo delegato della Valle d’Aosta 
nella ricostituzione delle attività sportive nella regione, il quale presente accetta l’incarico. 
Alle ore 16:45 Riccardo Merendino lascia la riunione. 
 
Il Presidente propone la nomina dei delegati provinciali come da elenco allegato, rimandando ad altra 
data la nomina del Delegato Provinciale di Massa Carrara, insieme a quella dei Delegati Provinciali 
delle regioni Abruzzo e Liguria, che non hanno ancora inviato le proposte. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 47/2025). 
 
Il Presidente illustra un provvedimento di natura organizzativa per aiutare i Delegati Regionali nella 
gestione dei calendari sportivi e nelle relazioni con le ASD del loro territorio. Propone che la gestione 
del calendario delle delegazioni regionali sia affidata ad un Comitato Regionale vicino, in possesso di 
adeguata struttura. La funzione di autorizzazione della manifestazione sportiva comunque rimane in 
carico al Delegato regionale. Il gestore del calendario del CR deve evitare sovrapposizioni dannose, 
controllare la correttezza dei bandi, l’uso appropriato dei loghi, il rispetto dei requisiti di sicurezza 
(attraverso idonee autocertificazioni qualora ritenuto opportuno). Dopo aver consultato i Comitati 
Regionali interessati, propone che Il CR Veneto si prenda carico del calendario sportivo delle Delegazioni 
del Trentino e dell’Alto Adige; il CR Lazio quello della Delegazione Umbria; il CR Piemonte quello della 
Delegazione Valle d’Aosta; il CR Puglia quello della Delegazione Basilicata; Il CR Campania quello della 
Delegazione Molise; il CR Sicilia quello della delegazione Calabria. 
Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 48/2025). 
 
Il Presidente, in considerazione delle variazioni statutarie che hanno portato ad affiancare alla 
disciplina del gioco tradizionale anche E-chess e Chess960, propone che i Comitati e Delegati Regionali 
nominino un responsabile per ciascuna delle nuove discipline sportive e di comunicarlo alla 
Segreteria. 
Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 49/2025). 
 
Infine, il Presidente dà la parola ai consiglieri Pietro Barrera e Tino Testolina, che illustrano uno studio 
sui bilanci dei CR/DR.  Nel ringraziare i Consiglieri per il lavoro svolto e proprio alla luce delle loro 



 

 

considerazioni, propone che laddove mancanti i Delegati Regionali aprano un conto corrente o una 
carta prepagata (con IBAN) ad uso esclusivo della attività della delegazione, che per quanto possibile 
tutte le operazioni siano tracciabili e dunque vengano fatte transitare sui conti o carte prepagate. Con 
l’occasione, rinnova l’invito agli Organi Territoriali di ridurre per quanto possibile le operazioni per 
cassa. 
Il Consiglio approva all’unanimità (delibera 50/2025). 
 
11) Corsi istruttori e Scuole di Scacchi 
 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità il verbale del corso istruttori della regione Sicilia riferito 
agli esami di Ganci e Montalto (delibera 51/2025). 
 
Il Consiglio Federale, inoltre, in considerazione dell’entrata in vigore del nuovo regolamento SSR, 
chiede a tutte le ASD che hanno presentato richiesta di riconoscimento di riformularlo alla luce delle 
indicazioni del nuovo regolamento. 
 
12) Settore arbitrale 
 
Il Consiglio Federale, all’unanimità dei presenti, ratifica la richiesta di cancellazione dall’albo di n. 78 
arbitri inattivi proposta dalla CAF, chiedendo nel contempo alla CAF stessa di trasmettere una 
comunicazione agli interessati (delibera 52/2025). 
 
Il Consiglio Federale, inoltre, approva all’unanimità la richiesta di promozione ad arbitro FIDE di 
Angelo Gallani (delibera 53/2025). 
 
Infine, il Presidente, a nome di tutto il Consiglio Federale, ringrazia la CAF per lo studio della situazione 
arbitrale sul territorio e la invita a procedere alle attività formative necessarie per ricostituire i numeri 
considerati auspicabili dalle precedenti decisioni del Consiglio Federale. 
 
13) Provvedimenti in merito al Dlgs 36/2021 
 

Il Presidente propone l’approvazione della allegata delibera sulle modalità di avvalimento e del 
trattamento del volontario sportivo ai sensi dell’art. 29 del dlgs 36/2021 proposta dall’avv. Torselli. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 54/2025). 
 
14) Logo federale 
 
Il Presidente informa il Consiglio della registrazione del nuovo logo federale già in uso da circa tre anni 
e propone che ormai sia sempre da utilizzarsi; chiede anche che i responsabili dei calendari regionali 
e nazionali vigilino sull’osservanza dell’uso corretto del logo nei bandi. Propone in via transitoria di 
consentire di tenere il precedente logo solo su materiale promozionale come striscioni e roll up o 
gadget in attesa della loro graduale sostituzione. Infine, propone che il vecchio logo con la scritta FSI 
sopra le tre vele indicanti i colori della bandiera non sia più da utilizzare. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 55/2025). 
 
15) Varie ed eventuali 
 



 

 

Il Presidente propone di nominare nell’immediato futuro un responsabile di un settore sportivo per 
il settore Fischer random ed E-Chess, con compiti di: 

- redigere/aggiornare i regolamenti 
- sviluppare il settore sportivo (campionati/tornei) 
- lavorare con CAF per eventuali aggiornamenti arbitri o regolamenti 
- collaborare con i referenti dei CR/DR in materia 

 
Il Presidente informa che l’Associazione Alfiere Campoverde ETS ha fatto richiesta di essere 
associazione aderente ai sensi art 4 dello Statuto. In considerazione anche della presenza di altre 
associazioni aderenti chiede che venga predisposta una sezione del sito federale che le raccolga. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 56/2025). 
 

Il Presidente, infine, propone l’inserimento di Antonio Breggia Bicchiere nella Commissione Scuola di 
Formazione. 
Il Consiglio Federale approva all’unanimità (delibera 57/2025). 
 
Null’altro rimanendo da deliberare, i lavori del Consiglio si chiudono alle ore 18:15. 
 
Il Presidente         Il Segretario 
 
Luigi Maggi         Antonio Amatulli 


